

Der Vorsitzende der Baunacher FRANKENBUND-Gruppe Franz Götz wurde 60

von

Reinhold Schweda



Abb.: Bundesfreund Franz Götz.

Der Vorsitzende der FRANKENBUND Gruppe Baunach, Franz Götz, feierte am Samstag, den 18. Februar 2012 seinen 60. Geburtstag. Herr Götz führt seit 2005 die Baunacher Ortsgruppe. Zuvor war er von 1998 bis 2005 der 2. Vorsitzende. Am 1. Januar 1983 ist der Jubilar in den FRANKENBUND eingetreten. Jedes Jahr stellt er ein interessantes

Jahresprogramm für die Ortsgruppe zusammen, in dem er auch selbst oft als Referent und Organisator zu finden ist.

Franz Götz führt aber nicht nur die Baunacher FRANKENBUND-Gruppe, sondern ist auch der ehrenamtliche Leiter des Arbeitskreises Heimatmuseum der Stadt Baunach. Das Museum im Alten Rathaus wird ausschließlich von Mitgliedern der Gruppe betreut. Jeden Mittwoch treffen sich die Museumsfreunde unter seiner Leitung, um das Museum weiter auszubauen, in der Baunacher Geschichte zu forschen und Sonderausstellungen vorzubereiten, die dann jeweils zum Altstadtfest im Sommer und zum Weihnachtsmarkt im Winter gezeigt werden.

Seine große Vorliebe gilt aber schon seit Jahrzehnten der Vor- und Frühgeschichte. Schon in seiner Jugendzeit hat Bundesfreund Franz Götz auf den Feldern nach Zeugen unserer Vorfahren gesucht und sie mit den Fachleuten am Landesamt in Schloß Seehof gesichtet und ausgewertet. Viele Pfeilspitzen, Tonscherben und ähnliches haben im Museum einen würdigen Platz gefunden.

Wir danken Bundesfreund Franz Götz für seine Arbeit für unser Frankenland und wünschen ihm weiterhin viel Gesundheit, Kraft und Freude an der Erforschung und Bewahrung unserer Geschichte.